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今回のテーマ

 今後、⾼⼭准看護学校を除く肝付町⽴学校（以下「⼩・中・義務教育学校」という。）に通う児童⽣徒の更な
る減少が予想されることから、各⼩・中・義務教育学校における教育効果の向上を図るため、その規模及び配置
等の適正化を調査審議する「肝付町今後の学校の在り⽅検討委員会」を設置することとなりました。検討には、
保護者や地域住⺠、学校、⼦ども・⼦育て⽀援施設などの代表のほか、学識経験者にも加わっていただくことと
しています。町⺠の皆様⽅におかれましては、ご理解とご協⼒の程よろしくお願いいたします。

「幼保小中連携研修会」を開催しました
＜教育長レポート＞その 1

 ８⽉ 30 ⽇にネット健康問題啓発者養成全国連
絡協議会⿅児島県⽀部⻑などを務められる⼾髙成
⼈⽒を講師に招き、幼保⼩中連携協議会を開催し
ました。
 当⽇は町内で保育や教育に携わる⽅々にご参加
いただき、⼀緒にメディアが⼦供に与える影響な
どについて研修しました。

「高山流鏑馬祈願祭」に出席しました
＜教育長レポート＞その 2

 ９⽉１⽇に⾼⼭流鏑⾺祈願祭が執り⾏われまし
た。今年は国体の関係で 10 ⽉ 22 ⽇（⽇）に流鏑
⾺奉納に合わせて「⾼⼭やぶさめ祭」が４年ぶり
の開催となります。
 射⼿の中村考晴さん（⾼⼭中２年）と後射⼿の
吉永昊志朗さん（⾼⼭中３年）への温かいご声援
をよろしくお願いします。

　この度、株式会社瑞ひかり（代表取締役：中村悠喜）様から学校給食用として肝
付町産のお米（９月使用分：375kg）を頂戴しました。この場をお借りして、厚く
御礼申し上げます。

児童生徒数の推移
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